



10 Pièces

400 m²

Réf. 82966252

13 900 000 €

Roquebrune-Cap-Martin

Maison à vendre (06190)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Surplombant la splendide baie du Golfe Bleu et offrant une vue mer panoramique à couper le souffle sur Monaco, cette villa Belle Époque rénovée incarne l'élégance intemporelle et le prestige de l'immobilier de luxe sur la Côte d'Azur. Alliant le charme architectural de la Belle Époque à des prestations contemporaines, la propriété propose un cadre de vie unique et raffiné. Dès l'entrée, un hall majestueux mène vers une double réception lumineuse, un salon élégant, une salle à manger spacieuse et une cuisine moderne entièrement équipée. La suite parentale offre un espace intime et luxueux, ...

Overlooking the splendid bay of Golfe Bleu and offering breathtaking panoramic sea views over Monaco, this renovated Belle Époque villa embodies the timeless elegance and prestige of luxury real estate on the Côte d'Azur. Combining the architectural charm of the Belle Époque with contemporary features, the property offers a unique and refined living environment. From the entrance, a majestic hall leads to a luminous double reception room, an elegant living room, a spacious dining room and a fully-equipped modern kitchen. The master suite offers an intimate and luxurious space, complemented by ...

WALDHOF REAL ESTATE

14 avenue de France - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

